

## ～まちの話題～

### 輪になって踊りを楽しむ



盆踊りを楽しむ皆さん

8月16日、夏の恒例行事「あぐいふれあい盆踊りの夕べ」(町文化協会の主催)が役場前駐車場で開かれました。

地区での盆踊りを終えて、今年の踊り納めとなる盆踊りを楽しもうと会場には約3,200人が集まりました。

老若男女が会場に設けられたやぐらの周りを輪になり、『阿久比音頭』や『オアシス音頭』などの曲に合わせて踊り、盆踊りを通じて多くの町民が触れ合いました。

### ビーチボールバレー、親子で大熱戦



真剣にビーチボールバレーに取り組む親子

親子ビーチボールバレー決勝大会が8月22日、英比小学校体育館で行われました。

4つの小学校地区で予選を行い、決勝大会では勝ち進んだ12チームが出場。コートでは熱戦が繰り広げられ、「白沢東A」チームが見事優勝に輝きました。

大会結果は次の通りです。

優勝 白沢東Aチーム 準優勝 板山Bチーム  
3位 カプチャーノチーム・阿久比Aチーム

### 水泳平泳ぎでジュニアオリンピックに出場



町長に健闘を誓った加藤君

第32回全国JOCジュニアオリンピックカップ夏季水泳競技大会(8月28日～30日東京都で開催)に出場を決めた加藤光君(阿久比高校1年)が、8月12日出場報告に町長室を訪れました。

加藤君は男子50メートル平泳ぎと100メートル平泳ぎにエントリーします。

「自己ベストを目指して全力で頑張ります」と力強く町長に大会への抱負を話していました。

### 宮津保育園に「メリ夫くん」来園



メリ夫くんと元気よく体操をする宮津保育園児

テレビ愛知で放送されている番組『メリおっと!たいそう』の収録が8月5日宮津保育園でありました。

保育園の保護者会がテレビ局の企画に応募し、園児たちの出演が決まりました。

保育園には、海や川をきれいにするためにキャンペーンを行っている、テレビ愛知エコキャンペーンキャラクター「メリ夫くん」らが訪れました。園児たちはエコについてのビデオや紙芝居を見た後に、園庭で元気よく「メリおっとたいそう」をしました。

放送予定日は9月15日午前8時からです。